
Calendario Polizia 2014, come
prenotarlo

Il calendario della Polizia di Stato per l’anno 2014 sarà
realizzato con immagini dal forte impatto emotivo, capaci di

far  emergere  la  suggestione  di  una  situazione  operativa,
acquisite  da  documentazione  video/fotografica  relativa  ad
attività autentiche.
Il calendario può essere prenotato anche a Siracusa, presso la
Questura, entro il 14 ottobre. Per la prenotazione occorre
esibire copia della ricevuta di versamento sul conto corrente
postale nr. 745000, intestato a “Unicef Comitato Italiano”. La
causale da indicare è “Calendario della Polizia di Stato 2014
per  il  progetto  Unice  Blangladesh  –  proteggere  i  bambini
lavoratori e di strada”.
Il costo sarà di 8 euro per il calendario da parete e 6 euro
per quello da tavolo. Per informazioni, il centralino della
Questura di Siracusa risponde al numero 0931.495259

Nuovo anno scolastico: "mensa
e trasporto garantiti"

Un  lavoro  sinergico  tra  l’amministrazione  comunale  di
Siracusa  e  i  dirigenti  scolastici  della  città,  con

l’obiettivo di migliorare il servizio e reperire fondi. E’
l’obiettivo  annunciato  questa  mattina  dall’assessore  alle
Politiche scolastiche, Alessio Lo Giudice ai presidi degli
istituti comprensivi del capoluogo, nel corso di un incontro
convocato per fare il punto della situazione alla vigilia
dell’inizio del nuovo anno scolastico. Insieme all’esponente
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della giunta Garozzo, anche l’ingegnere capo, Andrea Figura e
i  funzionari  Caterina  Galasso  e  Pasqualino  Pennuto.  “La
carenza di risorse finanziarie – ha spiegato l’assessore Lo
Giudice – è nota a tutti; il nostro obiettivo è di aumentarle
reperendo nuovi fondi ma anche di realizzare delle economie
introducendo  delle  novità  sostanziali  nell’affidamento  dei
servizi  senza  toccarne  la  qualità,  anzi  migliorandola”.Il
Comune ha competenza su 42 plessi,  ma disporrebbe di fondi
insufficienti per le manutenzioni ordinaria e straordinaria.
“Chiederemo – ha detto Figura – più soldi nel bilancio di
previsione 2013, che sarà approvato entro novembre; intanto
lavoreremo assieme alle scuole per perfezionare le messa a
norma degli edifici e avere le certificazioni di agibilità”.In
merito  al  servizio  di  refezione  scolastica,  il  Comune
assicurerà il servizio da ottobre a dicembre, solo per la
scuola  dell’infanzia.  Per  il  futuro,  invece,  si  starebbe
mettendo a punto una procedura che consenta alle scuole di
avere  rapporti  diretti  con  i  fornitori.  L’Amministrazione
metterà a disposizione le somme necessarie, pari al costo
medio del pasto. Non ci sarà più, dunque, un unico fornitore.
Rassicurazioni  anche  in  tema  di  trasporto  pubblico.
L’abbonamento sarà assicurato a quanti risiedono nelle zone
servite  dall’Ast,  mentre  negli  altri  casi,  si  procederà
attraverso trattative private con le altre aziende, partendo
da una base d’asta pari al costo dell’abbonamento dell’Ast, 30
euro.

Tares  nel  2014  o
mobilitazione, "ultimatum" di
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Sorbello
Iniziative eclatanti, con manifestazioni di piazza, per

convincere l’amministrazione comunale a far slittare al 2014
le scadenze della Tares. Le preannuncia il consigliere

comunale Salvo Sorbello, che questa mattina, in commissione
Bilancio, è tornato a chiedere all’assessore, Santi Pane, di

adottare la misura, che sarebbe consentita dalla legge,
prevedendo anche agevolazioni per le famiglie con figli a

carico. Sorbello sottolinea come il Comune non si sia ancora
dotato di un regolamento per la nuova tassa sui rifiuti e
sollecita un intervento, in tempi rapidi, anche su questo
versante. “Se la maggioranza continuerà ad opporsi a questa
soluzione, pretendendo di incassare dai siracusani più di
trenta milioni di euro entro il 16 dicembre prossimo –
conclude Sorbello –  sarà necessaria una mobilitazione

popolare, per evitare che l’economia siracusana venga messa
definitivamente in ginocchio”.

Torna fruibile la Chiesa dei
Cavalieri di Malta, ospiterà
eventi

Sarà  inaugurata  domani  pomeriggio,  con  un  concerto  per
chitarra di Salvatore Di Giorgio la ristrutturata chiesa dei

Cavalieri di Malta, in Ortigia. La struttura è stata aperta
questa  mattina,  in  anteprima,  per  i  giornalisti.  Il  vice
sindaco di Siracusa, Francesco Italia ha illustrato i lavori
di ristrutturazione dello storico edificio. “Si tratta di un
altro  spazio,  nel  centro  storico,  del  quale  la  città  può
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riappropriarsi. Non si tratta di una riapertura ‘statica’- 
puntualizza l’assessore a Ortigia – visto che la struttura è
destinata ad ospitare eventi in grado di rivitalizzare questo
angolo  della  città  antica”.  La  cerimonia  inaugurale  avrà
inizio alle 18,30.

Caso  a  Priolo:  "soldi  per
tacere sulle malattie"

“Soldi  per  tacere  sulle  malattie”  e  si  riaccendono  i
riflettori sulla zona industriale di Siracusa. Il caso nasce

da un articolo pubblicato in prima pagina da La Repubblica-
Palermo. La redazione siciliana del quotidiano romano rilancia
la denuncia di alcuni operai.Un ‘uomo, oggi in pensione e
malato di tumore, parla di maxi-liquidazione per lasciare il
lavoro  dietro  accettazione  di  una  sorta  di  clausola
contrattuale  con  cui  si  accetterebbe  di  “tacere”  ogni
eventuale correlazione tra la patologia e il tipo di lavoro
svolto nell’azienda.
“Fosse  vero,  sarebbe  una  bomba”,  commenta  a  freddo  il
segretario generale della Cisl Siracusa, Paolo Sanzaro. “Ho
letto l’articolo, noi non avevamo mai sentito cose di questo
tipo. Come sindacato, sapevamo di incentivi per accompagnare
alla pensione o incentivare il ricambio generazionale”.
Non tocca certo adesso ai sindacati indagare per verificare le
situazioni pubblicamente denunciate nell’articolo di Lorenzo
Tondo.  “Ma  questo  non  significa  che  non  avremo  massima
attenzione  alla  vicenda.  Cercheremo  di  rintracciare  questi
lavoratori e avere ulteriori elementi. Però dobbiamo evitare
di  commettere  l’errore  di  fare  di  tutta  l’erba  un  fascio
gettando  la  croce  addosso  a  tutta  l’area  industriale  o
ignorare l’accaduto, qualora fosse provato”.
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Edilizia:  crollano  gli
appalti e gli importi

I nuovi dati diffusi da Ance Sicilia confermano il trend
negativo per l’edilizia siciliana. Crollo degli appalti, con

un calo degli importi imposti in gara che a Siracusa arriva a
sfiorare il 90%.  L’associazione dei costruttori edili si
sofferma sul periodo gennaio-agosto degli ultimi sei anni,
evidenziando  con  preoccupazione  come  in  Sicilia  si  sia
registrato  una diminuzione del 79,10% del numero di gare e
del 77,88% degli importi a base d’asta.
Le province maggiormente colpite in questi primi otto mesi
dell’anno sono state Siracusa (8,07 milioni di euro contro gli
82 dello stesso periodo del 2012, pari a -90,18%) e Ragusa
(2,1 milioni a fronte dei 16,8 milioni del 2012, -87,03%).

 

Giardino  di  Artemide,Italia:
"Riqualificazione,  no
scempio"

“Nessuna distruzione di piante preziose, nè scempio ai danni
di presunti giardini botanici all’interno del cortile di

palazzo Vermexio. Al contrario, l’amministrazione comunale di
Siracusa sta portando avanti un bel progetto che consentirà ai
cittadini e ai visitatori di godere dell’Artemision”. Il vice
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sindaco,  Francesco  Italia  replica  in  questo  modo  alle
polemiche di alcune associazioni ambientaliste ed esponenti
politici  di  opposizione  che  ieri  hanno  denunciato  lo
sradicamento delle piante del “giardino di Artemide”. Italia,
nel  corso  di  una  conferenza  stampa  convocata  proprio  nel
cortile del palazzo del Comune, ha chiarito che “quello che,
fantasiosamente, è stato descritto come un intervento mirato
alla creazione di un parcheggio ad uso e consumo di assessori
e dipendenti comunal è, invece, un’azione di riqualificazione
della  parte  interna  dell’immobile,  che  collega  palazzo
Vermexio al palazzo di via Minerva e che consentirà, una volta
portato  a  termine,  di  visitare  l’antico  tempio”.  Quelle
sradicate, secondo le spiegazioni fornite dall’assessore al
Centro storico, sarebbero state piante infestanti. “Le piante
che possono essere considerate pregiate sono state “salvate” –
conclude  Italia-  e  presto  si  potrà  godere  di  un  “vero”
giardino”.

Vermexio,  cemento  al  posto
delle piante

“Palazzo Vermexio privato del suo “polmone verde”. Le piante
che da sempre hanno fatto parte del cortile interno del

palazzo  del  Comune  lasciano,  così,  il  posto  a  cemento  e
pietrisco”. Protestano in questo modo, per una scelta che non
condividono,  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  i
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino,  Simona  Princiotta,
Salvo Sorbello, Fabio Rodante, Cetty Vinci  e Fabio Alota. “La
macchia mediterranea che caratterizzava il cortile- protestano
in una nota gli esponenti politici – oggi non esiste più. Non
sappiamo chi abbia autorizzato questo scempio, ma si tratta
senz’altro  della  decisione  di  chi   non  voleva  prendersi
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l’impegno di attivare e garantire la manutenzione del verde”.
Secondo  quanto  a  conoscenza  di  Vinciullo  e  del  gruppo  di
consiglieri comunali, alla Soprintendenza non sarebbe stato
chiesto  alcun  parere.  Indice  puntato  contro  l’assessore
regionale ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata. “Come mai –
si chiedono i firmatari della nota –  non è intervenuta?

 

Siracusa,tutto pronto per la
prima Festa dello Sport

Ultimi ritocchi al programma della prima Festa dello Sport,
che si svolgerà a Siracusa dal 7 al 13 ottobre prossimi.

L’assessore Maria Grazia Cavarra conferma le date e spiega che
“si tratterà di una settimana in cui  in alcune piazze della
città potranno essere praticate numerose discipline sportive:
dal badminton al calcetto, dalla danza orientale allo zumba,
dal  basket  alla  pallamano,  ma  anche  subbuteo,  scacchip,
calcetto balilla, dama”. La Festa dello Sport sarà inserita
nell’ambito della manifestazione “Moveweek 2013” , che vedrà
diverse  città  europee  contendersi  il  premio  “Now  we  move
award”, per partecipare al Move congress di Barcellona, in
calendario dal 16 al 19 ottobre prossimi. In caso di Successo,
l’amministrazione comunale metterà il premio in palio tra le
società che avranno partecipato alle iniziative a cui si sta
lavorando. “La Festa dello Sport -ricorda l’assessore Cavarra-
non ha costi per il Comune. L’evento sarà realizzato, infatti,
grazie alla collaborazione delle associazioni Aics, Coni e Usp
e con l’intervento di società sportive e singoli cittadini,
insieme  alle  scuole.Sarà  un’occasione  per  incontrarsi-
conclude l’esponente della giunta Garozzo- e per approcciarsi
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allo sport, a tutto vantaggio della propria salute”

Commissioni  Ecologia  e
Contenzioso,eletti  i  vice
presidenti

“Fumata bianca” per la vice presidenza delle commissioni
consiliari  Igiene,  Sanità  ed  Ecologia  e  Contenzioso  e

Personale  di  Siracusa,  presiedute  da  Gianluca  Romeo  e
Fortunato Minimo. I loro vice saranno rispettivamente Alfredo
Boscarino  e  Gaetano  Malignaggi,  eletti  nel  corso  delle
votazioni di questa mattina. A questo punto l’attesa è tutta
per l’elezione del vice presidente della sesta commissione,
Finanze, Bilancio, Programmazione e sviluppo, presieduta da
Cosimo  Burti,  che  ha  convocato  la  seduta  che  dovrebbe
risultare  decisiva  per  domattina  alle  9.
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